

Mou Amie la Rose

Eine tänzerische Hommage
an Natacha Atlas



Heide-Marie Heimhard | Erna Fröhlich
& Ensemble

Gasteig | Blackbox | München
Sonntag | 28. Oktober 2018 | 19.30 Uhr
Kartenverkauf | Münchenticket

Mon Amie la Rose

Das neue Tanztheater „Mon Amie la Rose“
von **Heide-Marie Heimhard** und **Erna
Fröhlich**

ist eine Hommage an die Sängerin **Natacha Atlas**. Die belgische Musikerin mit arabischen Wurzeln regt die beiden Tänzerinnen seit nunmehr über zwei Jahrzehnten zu orientalischen Tanzkreationen an. Daher werden auch Passagen aus vergangenen Bühnenstücken in Interaktion mit dem aktuellen Tanztheater treten und die innige Liaison zwischen Tänzerinnen, Sängerin und Musik vertiefen.

Zauberhaft sphärische Klänge verbinden sich mit traditionellen arabischen Weisen und spiegeln sich im Facettenreichtum des Tanzes. Nach ihrem letzten opulenten Werk „La Vie en Rose“ (Gasteig 2014) führt das neue Programm mit ähnlichen Motiven mehr in einen intimeren Bühnenraum und trägt den Zuschauer in die Welt sinnlich-poetischen Ausdruckstanzes.

